

Tri Cahyo: Isu Pemanasan Global Juga Disebabkan Kerusakan Lingkungan

► HI Undip Sumbang Bibit Jambu di Desa Tajuk Getasan

SEMARANG, TRIBUN

- Tim pengabdian masyarakat Departemen Hubungan Internasional FISIP Universitas Diponegoro baru-baru ini mengadakan kegiatan sosial bertajuk Menyejahterakan Masyarakat, Menjaga Lingkungan: Program Ekonomi Hijau di Desa Tajuk, Kecamatan Getasan, Kabupaten Semarang. Kegiatan ini merupakan salah satu pilar Tri Dharma pendidikan tinggi sebagai bentuk tanggung jawab sosial kalangan akademisi terhadap lingkungan sekitar.

Sebanyak 20-an warga mengikuti acara yang bertempat di kantor Desa Tajuk tersebut. Kegiat-

an itu dilakukan dengan memberikan sumbangan bibit pohon jambu kepada hadirin.

Bibit tersebut diharapkan dapat bermanfaat ganda, untuk fungsi konservasi sekaligus fungsi ekonomi. Selain dapat mencegah bencana longsor, jambu juga bernilai ekonomis sehingga dapat memberi nilai tambah bagi masyarakat setempat.

Hal ini konsisten dengan paradigma ekonomi hijau (green economy) yang dicetuskan PBB. Sejalan pula dengan paradigma Program Pembangunan Berkelanjutan (SDGs) yang berfokus pada tiga dimensi pembangunan yaitu ekonomi, sosial, dan lingkungan.

Mohamad Rosyidin selaku ketua tim menyatakan bahwa kegiatan ini merupakan agenda rutin HI Undip dan sudah dilakukan sejak tahun 2018. Pada tahun sebelumnya, tim memberikan bantuan bibit alpukat kepada masyarakat. Kelanjutan program ini dikarenakan hasil survei yang menunjukkan bahwa 86 persen warga Desa Tajuk menghendaki kegiatan serupa perlu dilanjutkan.

Selain memberikan bibit, tim HI Undip juga memberikan wawasan terkait isu lingkungan global yang menjadi ancaman umat manusia abad-21. Menurut dosen HI Undip Tri Cahyo Utomo, isu pemanasan global yang memicu bencana alam di pelbagai wilayah di dunia salah satunya disebabkan oleh kerusakan lingkungan.

Menurut Andi Ahmad Basith Dir, dosen HI Undip lain, gundulnya kawasan lereng gunung menjadi penyebab bencana longsor yang mengancam nyawa masyarakat di sekitarnya. Oleh sebab itu, kesadaran terhadap konservasi lingkungan penting bagi masyarakat di Desa Tajuk yang berada di lereng Gunung Merbabu. (aim)



ISTIMEWA

FOTO BERSAMA - Tim pengabdian masyarakat Departemen Hubungan Internasional FISIP Undip berpose dengan warga Desa Tajuk, Getasan, Kabupaten Semarang, baru-baru ini.